

### BIBLIOTHEQUE.

Pour donner plus d'avantage aux étudiants pour l'étude de leur profession, la Faculté Médicale a résolu d'augmenter la Bibliothèque Médicale qui existe déjà dans cette institution. Outre les bibliothèques des Drs Munro et Craig, dont l'Ecole a fait l'acquisition, plusieurs des Professeurs ont donné un nombre considérable d'ouvrages de médecine.

Cette bibliothèque contient les ouvrages les plus étendus comme les plus élémentaires, les écrits des auteurs les plus anciens comme des écrivains les plus récents.

L'Ecole recevra avec reconnaissance tout don fait par aucun de ses anciens élèves, ou autre ami de l'institution.

---

### INSTITUT MEDICAL.

Fondé il y a vingt-huit ans par MM. les Etudiants en Médecine, l'Institut Médical n'a cessé de marcher dans la voie qu'il s'était tracée, c'est-à-dire l'avancement dans la science au moyen de l'instruction mutuelle. Dans ce but, les élèves donnent devant cette société des lectures sur divers sujets, ayant trait à leur profession, et y soutiennent des discussions aussi intéressantes qu'utiles. Plusieurs médecins et amis du progrès se sont fait un plaisir de seconder leurs efforts, en venant de temps à autre leur communiquer le résultat de leur expérience. Plusieurs membres du clergé se sont rendus à leur appel, entre autres Sa Grandeur Mgr Frbre, et y sont venus traiter des questions de Philosophie Médicale du plus haut intérêt.

Nous ne saurions trop applaudir aux louables efforts de MM. les Etudiants qui ont su comprendre que l'émulation bien entendue est partout la véritable garantie du succès.

---

### LA ST-LUC.

Depuis dix-sept ans, la Faculté Médicale a été placée sous le patronage et la protection de Saint Luc. Chaque année, le 18 octobre, tous les Professeurs et les Etudiants de l'Ecole de Méde